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深水埗區議會文件  61 /18  

 

房屋事務委員會  

第 14次會議工作報告  

 

房屋事務委員會於 2018年 4月 26日舉行第 14次會議，會議的主

要事項概述如下：  

 

討論事項  

 

( a )  大坑東邨換𨋢工程加快完成  支援不便居民出入必不可少 (房

屋事務委員會文件 23 /18)  

委員會知悉房屋署的回應，並要求署方加派人手，協助長者及

輪椅使用者使用電動樓梯機，以及定期於屋邨管理諮詢委員會

提供工程進度報告，供居民查閱。  

 

(b )  房屋非商品   安居非置業 (房屋事務委員會文件 25/18)  

委員會知悉房屋署的回應，並同意於下次會議繼續跟進議題。 

 

(c )  不要一條邨兩個街市   要求公開新街市圖則 (房屋事務委員會

文件 26 /18)  

委 員 會 ︰ ( i )不 滿 房 屋 署 未 有 提 供 圖 則 和 派 相 關 人 員 出 席 會

議，並認為署方於石硤尾街市的改善工程成效有限，未能改

善檔戶的經營環境； ( i i )一致反對「一條邨兩個街市」，並要

求署方在舊街市檔戶未有合理的遷置安排前，不會為石硤尾

邨第 6 期工程的零售設施招租； ( i i i )同意會後致函運輸及房屋

局，討論有關石硤尾邨第 6 期工程的事宜。  

 

此外，委員會通過一項臨時動議，內容為︰  
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「本會強烈反對房委會在現時完全不透明不公開欠諮詢的情

況下，實行現時『一邨兩個街市』的安排，逐步陰乾所有石硤

尾街市檔戶，本會對房委會漠視石硤尾檔戶及本會的強烈訴

求，必須予以嚴厲譴責。  

本會重申︰房委會必須提出合情合理措施，回應石硤尾檔戶

的生存和需要」。  

 

由於委員會未達會議的法定人數，餘下議程將另行討論。  
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